



Les sociétés d'ingénierie et le CGDD (Commissariat général au développement durable) réunis autour de la Charte d'engagement dans le domaine de l'évaluation environnementale

Cette Charte formalise les engagements d'indépendance, de moyens, de ressources et de compétences nécessaires à la prise en compte de l'environnement dans la conception des projets.

Une séance de signatures de la charte a été organisée le 20 janvier dans les locaux de Syntec-Ingénierie en présence de Monsieur Laurent TAPADINHAS (Commissariat Général au Développement Durable), de son équipe et d'une douzaine de sociétés d'ingénierie.

L'ensemble des signataires adhérents de Syntec-Ingénierie représente plus de 10 000 collaborateurs et plus de 1200 professionnels de l'environnement, dont les compétences sont directement mobilisables pour la réalisation de ces études d'impact.

Favoriser un meilleur équilibre entre économie et écologie

Cette charte, rédigée sous la conduite du CGDD (Ministère de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie), est le fruit d'une élaboration concertée, avec en premier lieu les praticiens des évaluations environnementales.

Ont signé cette charte, les sociétés :

Artelia, ASCONIT, Biotope, Burgeap, BRLI, Egis environnement, Girus, INDIGGO, Ingérop, Louis Berger, OGI, Safege, SCE, SETEC environnement, Setude et Systra.

A cette occasion, Syntec-Ingénierie a réitéré son appel aux maîtres d'ouvrages, publics comme privés, à promouvoir cette Charte, notamment en s'assurant du concours d'entités signataires pour leurs opérations.



Les équipes du CGDD, de Syntec-Ingénierie ainsi que les représentants des sociétés d'ingénierie signataires de la charte.



De gauche à droite :
- Frédéric MELKI,
président du bureau
Environnement-
biodiversité de Syntec-
Ingénierie et président
de Biotope
- Laurent TAPADINHAS,
Directeur et Adjoint à la
Commissaire Générale
au Développement
Durable
- Karine LEVERGER,
délégué général de
Syntec-Ingénierie

A propos de Syntec-Ingénierie :

Syntec-Ingénierie est la fédération professionnelle qui regroupe les sociétés d'ingénierie de la construction et de l'industrie. Un secteur de 350 000 emplois et qui réalise un chiffre d'affaires de 40 milliards d'euros.

(Sources : Coe - Rexecode et INSEE)

Contact Presse : Chloé D'HALLUIN ; 01 44 30 49 77 ; c.dhalluin@syntec-ingenierie.fr